

# BIENTÔT LE RAID DES ALIZÉS

## Trois aventurières de Koh-Lanta entrent en scène

Le premier Raid des Alizés organisé en Martinique par Tv Sport Events, du 19 au 23 novembre prochain, fait un coup d'éclat. Manon, Mélissa et Jessica, trois grandes participantes du jeu de télé-réalité Koh-Lanta, se lancent dans cette aventure exclusivement féminine. Rencontre avec ces «trois drôles de dames».



Jessica



Mélissa

**Manon** : La solidarité est une force qui permet d'avancer. Sur le raid elle se manifestera par le fait de rester soudées en équipe malgré les difficultés qu'on pourrait rencontrer, et aussi par le fait de participer pour aider une association.

Guadeloupe mais également en Martinique, j'en garde de très bons souvenirs.

**Manon** : Je n'y suis jamais allée mais j'en ai souvent rêvé car j'ai de la famille en Martinique qui m'en fait une description idyllique.

**Jessica** : J'ai eu la chance d'aller quand j'avais 12 ans dans le cadre d'une colonie de vacances. C'était la 1ère fois que je partais à l'étranger et que je découvrais de tels paysages, j'ai adoré.

**Connaissez-vous déjà la Martinique ?**

**Mélissa** : Ayant des origines antillaises, j'ai eu la chance de passer quelques vacances en

**Qu'est-ce qui vous a motivé à participer au raid ?**

Le concept qui combine aventure, nature, et solidarité entre femmes.

**Pourquoi avez-vous choisi de partir toutes les 3 ?**

**Mélissa** : Jessica et Manon sont les 2 femmes avec lesquelles j'avais le plus d'affinités lors de notre précédente aventure, et depuis nous avons développé une amitié sincère. Il me paraissait évident d'y participer avec elles.

**Quelles sont les forces de votre équipe ?**

Nos forces sont notre amitié,

notre complémentarité, et notre solidarité.

**Qu'est-ce que représente la solidarité pour vous et comment la voyez-vous sur le raid ?**

### À LA RECHERCHE D'UNE CAUSE CARITATIVE

Nous sommes à la recherche d'une association martiniquaise aidant les femmes antillaises dans le besoin, en situation difficile ou ayant du mal à élever seules leurs enfants. Nous serions ravies de recevoir des propositions dans ce sens, afin de sélectionner ensuite celle pour laquelle nous participerons au Raid des Alizés.

**Que pensez-vous du fait que le raid soit exclusivement féminin ?**

Même si souvent on aime bien se confronter à des hommes car cela apporte un challenge supplémentaire ; là c'est une bonne occasion de rester entre femmes pour une fois. On va leur prouver qu'on n'a pas besoin d'eux pour se surpasser ! Girl power !



Manon

**Comment envisagez-vous le challenge ?**

On s'imagine de grands moments de complicité en équipe, de partage avec les autres participantes et de belles images plein les yeux.

**Après avoir vécu une grande aventure, pensez-vous être avantagées par rapport aux autres concurrentes ?**

Nous nous sentons sur un même pied d'égalité avec les autres concurrentes. Avec peut-être plus de facilité à s'adapter rapidement à tout type de situations.

**Avez-vous des craintes à l'approche du raid ?**

Nous avons plutôt extrêmement hâte d'y être !

Entretien Tv Sport Event



### PRATIQUE

Le Raid des Alizés - Martinique réunira 150 aventurières (50 équipes de trois) sur cinq jours du jeudi 19 au lundi 23 novembre 2015.

Les participantes métropolitaines retrouveront leurs camarades antillaises le jeudi. Les concurrentes seront alors conduites à leur premier camp de base où leur sera remis leur paquetage. Du vendredi au dimanche, à côté d'épreuves classiques des raids nature (VTT, Canoë, course à pied, etc.), les équipes auront l'occasion de découvrir de nombreuses activités surprises inspirées des valeurs du Raid des Alizés - Martinique : dépassement de soi, respect de la nature, partage et solidarité. Les activités et le parcours seront parfois dévoilés au dernier moment afin de conserver une part de mystère et d'inattendu durant l'intégralité de l'aventure. Après les épreuves finales du dimanche, les équipes se rassembleront pour la soirée de remise des prix dans un club de vacances haut de gamme où elles passeront leur dernière nuit et la journée du lundi.

Une quinzaine de jours plus tard, les concurrentes seront invitées à un cocktail à la Maison de la Martinique à Paris où elles assisteront en avant-première à la projection du film du raid avant sa diffusion TV.

Pré-inscriptions ouvertes sur [www.raiddesalizes.com](http://www.raiddesalizes.com)